



YOUR MARBLE  
TABLE AWAITS

[www.pizzaexpress.ae](http://www.pizzaexpress.ae)

# شوربة و المقبلات

## SOUP & STARTER

Vegan option also available  
مميز في الخيار النباتي أيضا

### Lentil & Carrot Soup شوربة العدس والجزر 28

Red lentil and carrot soup, finished with fried garlic, chilli oil and parsley. Served with lemon wedge and toasted garlic bread.

شوربة العدس والأحمر والجزر، بحضرة الثوم المقلي وزيت الفلفل الحار والبقدونس تقدم مع الخبز المحمص.

Extra toasted garlic bread 4

### Cream of Chicken Soup حساء الدجاج الكريمي 30

Rich and creamy chicken soup, finished with sautéed chicken, carrot and celery. Served with toasted garlic bread.

حساء الدجاج الكريمي القوي، مزيج بالدجاج المشوي، والجزر والبقدونس، تقدم مع خبز الثوم المحمص.

Extra toasted garlic bread 4

### Burrata & Pomodoro Bruschetta 36

Burrata cheese, rustica tomatoes drizzled with pesto Genovese and served on toasted bread with garlic butter.

جبة بوراتا مع طماطم راسنيكا، تعلوها صلصة البستو، تقدم مع الخبز الروستيك الإيطالي المحمص مع زبدة الثوم.

### Loaded Potato Dippers أصابع البطاطس 36

Dippers tossed with spicy beef chorizo, smoked paprika and fried garlic finished with chipotle mayo, grated Parmesan, roquito and parsley.

صمغ مقسومة بلحم بقرى حار، بلبريكا مدخن، ثوم مقلي مع مايونيز شيرلي، جن ماريزان مشوي، روكيتو وبقدونس.

Also available in Classic Potato Dippers 26

شوربة أيضا بطاطس كلاسيكية

### Dough Balls "PizzaExpress" 24

A PizzaExpress classic served with garlic butter.

إحدى وجبات بيتزا إكسبريس الكلاسيكية، تقدم مع زبدة الثوم.

### King Prawn Supreme 46

King Prawns tossed in fresh tomato, onion, garlic and capers served with a twist of lemon and parsley.

روبيان كينغ مقمرس في طماطم طازجة، بصل، ثوم، مزيج يقطع من الليمون والبقدونس.

### Calamari 42

Breaded calamari rings served with lemon wedge and pesto mayo.

حلقات كالاماري تقدم مع مايونيز البستو والليمون.

### Garlic Bread Cheese Trio 30

Freshly baked mini garlic bread topped with mozzarella, cheddar and Emmental.

خبز بالثوم مخبز طازج مغطى بجبة الموزاريلا والجبن الشيدر والإيمتال.

متاح أيضا بدون جبة 24

### Hot Honey Dough Balls 26

Our PizzaExpress Classic

tossed with our home-made chilli-basil sauce served with hot honey dip.

بيتزا إكسبريس كلاسيك مع صلصة الفلفل الحار تقدم مع صلصة العسل الساخنة.

## FLAIR UP YOUR WINGS

أطلق العنان لأجنحتك

### Spicy Chicken Wings 42

Marinated in rosemary, chilli oil and garlic.

يتبل بكل الحار وزيت الفلفل الحار والثوم.

### Barbecue Sauce 42

Classic smoky and tangy sauce. Finished with fresh celery and parsley.

كلاسيك صمغ مدخن وتاجن، مع البقدونس.

### Honey Chilli Basil 42

Home-made marinade of chilli, basil and honey. Finished with chopped roquito and parsley.

تبليقة منزلية من الفلفل الحار والبقدونس والعسل، مع الروكيتو المقروم والبقدونس.

## مقبلات للمشاركة

## SHARING STARTER

### La Grande Platter 75

Calamari, Spicy Chicken Wings, Burrata and Pomodoro Bruschetta, Potato Dippers and our Classic Dough balls served with garlic butter, pesto mayo and arrabbiata sauce.

كالاماري، أجنحة دجاج حارة، بوراتا، روستيكا، بطاطس صمغ وكرات العجين الكلاسيكية، تقدم مع صلصة البستو وروكيتو و صلصة كرابباتا.

### Doppio Dough Balls 40

Double portion of our famous dough balls served with pesto Rosso, garlic butter and pesto Genovese.

حصاة مزدوجة من ربة كرات العجين الشهيرة تقدم مع البستو وروكيتو و صلصة كرابباتا.

صلصة البستو

(V) Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

جانب النباتيين

(N) Contains nuts or nut oils

يحتوي على مكسرات أو زيوت المكسرات

(E) Contains eggs

يحتوي على البيض



La Grande Platter

Spicy Chicken Wings

Hot Honey Dough Balls

Burrata & Pomodoro  
Bruschetta

King Prawn Supremi

# سلطة SALAD

## Pollo Milanese <sup>(N)</sup> بولو ميلانيز <sup>(N)</sup> 68

Breaded chicken breast on a bed of rocket, Parmesan, rustica tomatoes and olive oil served with lemon and pesto genovese.

تسلر دجاج على جرجير وخبث بارميزان وطماطم روستيكية وزيت زيتون بقدم مع اصمون وبيستوجنيس.

## Beetroot Buddha Bowl <sup>(V)</sup> <sup>(GF)</sup> <sup>(F)</sup> <sup>(N)</sup> خبز الشندر 63

Rocket, baby spinach, beetroot, green lentil, red and white quinoa, rustica tomatoes, chickpeas, cherry tomatoes, pumpkin seeds and hummus drizzled with balsamic vinaigrette.

جرجر، سبانخ صغير، شندر، خبث أنظر، كذا حمره وخبث، طماطم رستكا، اصمون، طماطم كرنية، بقور البقطن وخبث مع خل الباسيك.

## Grand Chicken Caesar 64

Chicken, Parmesan, croutons, cos lettuce, wild rocket, organic cage free boiled egg tossed in Caesar dressing.

مخلط الدجاج وخبث البارميزان والخبث المحمص والخس الروماني والجرجر البري وخبث بلدي مسلوقه في صلصة سيزر.

### Chef's Recommendation

## Superboost <sup>(E)</sup> <sup>(NC)</sup> <sup>(DF)</sup> سوبر بوست 69

Chicken and roasted mixed peppers, mixed quinos, wild rocket, chickpeas and green lentil, dried cranberries, pumpkin seeds and pomegranate. Finished with parsley and house dressing.

دجاج وخبث من الفلفل المشوي، مزيج من الكينا، جرجير بري، حبص، خبث أنظر، ثوت بري مجفف، بلوقطن، بقدرسي، رمان، مع تجميله ببترا الكسوس.

## Burrata Rocket Salad 66

Burrata, red and golden cherry tomatoes, plum, wild rocket, extra virgin olive oil and balsamic syrup.

جبنة بوراتا مع طماطم كرنية حمره وذهبية، بقدرسي، جرجير بري، زيت زيتون بكر وصلصة الباسيك.

## CUSTOMISE YOUR SALAD

اصنع السلطة الخاصة بك

أي خضروات <b>Extra Vegetable</b>	<b>AED 5</b>
لحم / بيض / اصق <b>Extra Meat / Egg</b>	<b>AED 9</b>
جبنة <b>Extra Cheese</b>	<b>AED 5</b>
خبثان موزاريللا <b>Vegan Cheese</b>	<b>AED 9</b>
جبنة فاخرة <b>Premium Cheese</b>	<b>AED 13</b>

Our eggs are Organic and Cage Free, which means happier hens and healthier eggs! "Cage Free" means hens are not confined in small cages. Eggs also have less saturated fat and cholesterol, and more protein, vitamins and minerals.

البيض الذي نستخدمه عضوي وطازج من التاج دجاج تمت تربيته خارج الأقفاص، مما يعنى دجاجات أكثر سعادة وبهذا أكثر صحة "خارج الأقفاص" تعنى أن الدجاجات غير محتجزة ومقيدة في أقفاص صغيرة، يحتوي البيض أيضا على نسبة أقل من الدهون المشبعة والكوليسترول، ويحتوي على المزيد من البروتين والفيتامينات والمعادن.

## EXPRESS LUNCH

غداء اكسبرس

Available from Monday to Friday, 12pm to 4pm

متاح من الاثنين الى الجمعة من الساعة 12 ظهرا حتى 4 مساء

### AED 54

(1) Classic pizza, salad or pasta and (1) soft drink\*

(1) كلاسيك بيتزا، سلطة أو باستا (1) مشروب غازي

Upgrade to Romana pizza for AED 10  
اجعلها بيتزا رومانا مقابل 10 دراهم إضافية.

### AED 64

(1) starter, (1) Classic pizza, salad or pasta and (1) soft drink\*

(1) مقبلات، (1) كلاسيك بيتزا، سلطة أو باستا (1) مشروب غازي

Upgrade to Romana pizza for AED 10  
اجعلها بيتزا رومانا مقابل 10 دراهم إضافية.

### AED 76

(1) starter, (1) Classic pizza, salad or pasta, (1) dessert and (1) soft drink\*

(1) مقبلات، (1) كلاسيك بيتزا، سلطة أو باستا، (1) حلوى و(1) مشروب غازي

FREE upgrade to Romana pizza  
اجعلها بيتزا رومانا مجانا

\* Only applicable for soft drinks or Aquafina 50cl <sup>(E)</sup> <sup>(NC)</sup> <sup>(DF)</sup> <sup>(N)</sup> <sup>(V)</sup> يسري فقط على المشروبات الغازية أو الكواليفينا 50cl

\*\* Upgrade your drinks to fresh juice for AED 12 <sup>(E)</sup> <sup>(NC)</sup> <sup>(DF)</sup> <sup>(N)</sup> <sup>(V)</sup> اجعل مشروباتك عصير طازج مقابل 12 دراهم إضافية.

<sup>(V)</sup> Suitable for vegetarians (lacto-ovo) <sup>(N)</sup> Contains nuts or nut oils <sup>(E)</sup> Contains eggs

ملائم للنباتيين

يحتوي على مكسرات أو زيوت مكسرات

يحتوي على البيض



Pollo Milanese

Beetroot Buddha Bowl

Superboost

(S) Contains seafood/shellfish    (GF) Recipe does not contain any gluten    (DF) Dairy-free  
 يحتوي على سمك/رخويات    لا يحتوي الرصاصة على الحبوب    حرمان من الألبان

# بيتزا كلاسيكية CLASSIC PIZZA

Our original **11** pizza base since 1965.  
البيتزا الأصلية منذ عام 1965

**V** Vegan option also available  
خيار في الخيار النباتي أيضا

## Meat Lovers عشاق اللحم 68

Chicken, pepperoni, spiced beef, veal bacon, tomato sauce and mozzarella.

دجاج، بيبروني، لحم بقرى، بايكون لحم العجل، صلصة طماطم وموزاريلا

## American أميريكان 60

Pepperoni, mozzarella and tomato sauce.

بيبروني، موزاريلا، صلصة طماطم

Upgrade to American Hot with your choice of hot green peppers, roquito or jalapeño peppers for AED5.

جاء إلى أميريكان هيت مع اختيارك من الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار مقابل 5 دراهم

## **NEW** Arabizza أرابيزا 60

Roasted chicken, tomato sauce, red, yellow and green peppers, olives, jalapeños and mozzarella.

دجاج مشوي، صلصة طماطم، فلفل أحمر، أصفر وأخضر، زيتون، هالبيشو وموزاريلا

## Apollo أبولو 60

Tandoori chicken, mozzarella, tomato sauce, yellow peppers, green chillies and coriander.

دجاج تندوري، موزاريلا، صلصة طماطم، فلفل أصفر، فلفل أخضر، حار كزبرة

### Chef's Recommendation

## Burrata بورتا 66

Burrata cheese, golden and red cherry tomatoes, black olives and tomato sauce. Finished with fresh basil and chilli oil.

جبنة بورتا، طماطم كرزية حمراء ولحمية، زيتون أسود، صلصة الطماطم، معشوماً بخبز طازج وزيت الفلفل الحار

## Carbonara كاربونارا 62

Carbonara sauce, topped with veal bacon, mozzarella and organic cage free egg. Finished with grated Parmesan and parsley.

صلصة كاربونارا مغطاة بلحم العجل المقدم وجبنة الموزاريلا وبيضه بلدي، تُحضر بالبارميزان المبشور والبقدونس

## **NEW** Quattro Formaggi كواترو فورماججي 59

Béchamel base, mozzarella, cheddar, Emmental and Parmesan. Finished with hot honey dip.

بشاميل، جبنة موزاريلا، شيدر، إيمنتال وبارميزان مع العسل الساخن

## Giardiniera الجياردنييرا 59

Broccoli, mushrooms, red peppers, red onion, black olives, tomato sauce, mozzarella and garlic oil. Finished with parsley.

بروكلي، فطر فلفل أحمر، بصلي أحمر، زيتون أسود، صلصة الطماطم، جبنة موزاريلا، زيت ثوم، مزيج بالبقدونس

## Margherita مارغريتا 54

Mozzarella and tomato sauce:

موزاريلا وصلصة طماطم

## **V** VEGAN CLASSIC PIZZA

بيتزا نباتية

## American Jack أميريكان جاك 66

Smoky jackfruit 'pepperoni', mozzarella and tomato sauce.

زجاجة "بيبروني" مدخنة، مع الموزاريلا وصلصة الطماطم

Upgrade to **American Hot** with your choice of hot green peppers, roquito or jalapeño peppers for AED5.

جاء إلى أميريكان هيت مع اختيارك من الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار أو الفلفل الحار مقابل 5 دراهم

## Giardiniera الجياردنييرا 67

Broccoli, mushrooms, red peppers, red onion, black olives, tomato sauce, mozzarella and garlic oil. Finished with parsley.

بروكلي، فطر، فلفل أحمر، بصلي أحمر، زيتون أسود، صلصة الطماطم، جبنة موزاريلا، زيت ثوم، مزيج بالبقدونس

## Margherita مارغريتا 60

Mozzarella and tomato sauce:

موزاريلا وصلصة طماطم

## Porcini & Truffle فطر بورشيني والترافل 72

Cream of truffle, Porcini mushrooms, vegan cream and mozzarella. Finished with grated Parmesan.

كريمة الكريمة، فطر بورشيني، كريمة نباتية، موزاريلا مع جبن البارميزان المبشور

## Upgrade to Romana base for AED 10

حول إلى رومانا (أكبر وأرقم) مقابل 10 دراهم

**V** Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

مناسب للنباتيين

**N** Contains nuts or nut oils

يحتوي على المكسرات أو زيوت المكسرات

**E** Contains eggs

يحتوي على البيض



Arabizza

Meat Lovers

Burrata

Ⓢ Contains seafood/shellfish Ⓜ Recipe does not contain any gluten Ⓛ Dairy-free  
تحتوي على سمك/رخويات لا تحتوي الوصفة على الحبوب Ⓛ حاد من الألبان

# بيتزا رومانا

## ROMANA PIZZA

Our 14" larger, thinner, crispier base is inspired by pizza from Rome.  
قاعدة البيتزا الأكبر حجمًا والأكثر سكاكًا والمعروشة تقاسم 14 إنشٍ مستوحاة من بيتزا من روما.

### American Hottest 80

أميريكان هوتتست  
Pepperoni, hot green and roquito peppers, fresh chilli, spicy beef chorizo, tomato sauce and buffalo mozzarella. Finished with freshly torn buffalo mozzarella, fresh parsley and chilli oil.

بيبروني، فلفل أخضر حار، فلفل روكيتو، فلفل أحمر طازج، تشورييزو لحم بقرى حار، صلصة طماطم، موزاريلا بوقالو طازج - مغلوبة قطع موزاريلا بوقالو، مقدونس طازج، زيت الفلفل الحار.

### Diavolo 75

ديافيولو  
Spiced beef, pepperoni, red onions, green peppers, Tabasco, tomato sauce and mozzarella with your choice of hot green peppers, roquito or jalapeño peppers.

لحم بقر متبل، بيبروني، بصل أحمر، فلفل أخضر، توباسكو، صلصة طماطم، موزاريلا، مع اختيارك من الفلفل الأخضر الحار أو فلفل روكيتو أو فلفل هالابينو.

### Pescatore 80

بيسكاتوري  
King prawns, squid, mussels and arrabbiata sauce. Finished with a twist of lemon and parsley.

روبيان، حبار، محار ومصوص أرابياتا. مع لمسة من الليمون والبقدونس.

### Hawaii-not? 82

هاواين-نوت؟  
Veal bacon and pineapple chutney with béchamel, fresh basil, red onion, garlic oil, mozzarella and Parmesan. Finished with chopped parsley and chilli oil.

بناكون لحم عجل وصلصة الأباتشي مع البشاميل، بصل أحمر، موزاريلا، بارميزان، بضاف إليها مقدونس مقطع وزيت الفلفل الحار.

### Pollo Forza 74

بولو فورزا  
Smoked paprika chicken with arrabbiata, roquito peppers, mozzarella, red and yellow peppers. Finished with grated Parmesan, chilli oil and parsley.

دجاج بابريكا مدخن مع صلصة أرابياتا وفلفل روكيتو، فلفل أحمر وأصفر، موزاريلا، بضاف إليها زيتون بارميزان، زيت الفلفل الحار، مقدونس.

### Porcini & Truffle 80

قطر بورشيني والترافل  
Porcini mushrooms, cream of truffle, béchamel and mozzarella. Finished with grated Parmesan and chopped parsley.

قطر بورشيني، كريمه الترافل، بشاميل وجبنة موزاريلا، تعلوها جبنة بارميزان مشوية والمقدونس المفروم.

### Paneer Tikka 73

بانير تيككا  
Overnight marinated paneer tikka, roasted mixed peppers, red onions, creamy pomodoro sauce, green chillies, dry fenugreek leaves, mango chutney and mozzarella. Finished with mint chutney and coriander.

بانير تيككا متقم لمدة ليلة كاملة وتخلط مع الفلفل المشوي والبصل الأحمر وصلصة صمغية وبنوع الكريمة والفلفل الأخضر وأوراق الخبثاء الجافة وصلصة المانجو وبن موزاريلا، مع الصلصة الخضراء والكزبرة والشعير.

### Triple Chilli Cheese 72

تريمبل تشيلي تشيز  
Tomato sauce, mozzarella, roquito peppers, hot green peppers, jalapeños finished with freshly torn buffalo mozzarella and basil.

صلصة طماطم، موزاريلا، فلفل روكيتو، فلفل أخضر حار - هالابينو مع جبنة موزاريلا مغلوبة طازجة وريحان.

#### Chef's Recommendation

### Margherita Bufala 78

مارغريتا بوفالا  
Buffalo mozzarella, tomato sauce, basil, garlic oil, oregano and black pepper. Finished with cherry tomatoes, freshly torn buffalo mozzarella, fresh basil and extra virgin olive oil.

موزاريلا بوفالا - صلصة طماطم، ربحان، زيت ثوم، أوريجانو وفلفل أسود مع الطماطم الكرزية، وبن موزاريلا مغلوبة التورن الطازج، والربحان الطازج وزيت الزيتون البكر.

## PERSONALISE YOUR PIZZA

اختر قاعدةك المفضلة

Customise your base

اختر قاعدةك المفضلة لديك

Gluten-free خالية من الجلوتين AED 11

Extra Vegetable ثلثي خضروات AED 5

Extra Meat / Egg لحم / بيض إضافي AED 9

Extra Cheese جبنة AED 5

Vegan Cheese قيجان موزاريلا AED 9

Premium Cheese جبنة فاخرة AED 13

\*Our eggs are organic and cage-free

بيضنا لدينا عضوي وطازج من إنتاج دجاج تحت شمس خارج الأقفاص.

(V) Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

مناسب للنباتيين

(N) Contains nuts or nut oils

يحتوي على مكسرات أو زيوت المكسرات

(E) Contains eggs

يحتوي على البيض



Triple Chilli Cheese



Pescatore



Porcini & Truffle



# بيتزا الليغيرا LEGGERA PIZZA

A classic-sized ring of our thin, crispy dough with a hole full of fresh dressed salad in the centre.

بيتزا ليغيرا كلاسيكي من العجينة الرقيقة والمقرمشة على شكل حلقة مع فراغ في المنتصف مملأ بالخضار

## Mare e Monti 65

King prawns, mushrooms, red onion, tomato sauce and black olives with light mozzarella. Finished with parsley.

رومان كبير، فطر، فلفل أحمر، صلصة طماطم، زيتون، جبنة موزاريلا قليلة الدسم، تعلمونا التقدرتس

## Pomodoro Pesto 62

Light mozzarella, tomato sauce, cherry tomatoes, fresh basil, pesto Genovese and garlic oil.

موزاريلا قليلة الدسم، صلصة طماطم، طماطم كرزية، ربحان طازج، صلصة البستو و زيت سم

## Pollo Forza 64

Smoked paprika chicken with arrabbiata, roquito peppers, light mozzarella, red and yellow peppers. Finished with Parmesan and parsley.

دجاج بابريكا مدخن مع صلصة أرابباتا وفلفل روكيتو، فلفل أحمر وأصفر، موزاريلا قليلة الدسم، جبنات إلمبا رباتس بارميزان وبقدونس

Our Leggera pizzas  
are under 600 Calories  
بيتزا ليغيرا لدينا أقل من 600 سعرة حرارية

# البيتزا المميزة SPECIALTY PIZZA

## Calabrese 90

Spicy Italian sausage, spicy beef chorizo, chopped green chillies, roquito peppers, roasted red and yellow peppers, tomato sauce and oregano. Finished with light mozzarella, rocket, pesto Genovese and Parmesan. Served on a rectangular base.

نقانق إيطالية حارة، تشوريزو لحم بقري حار، قطع صغيرة من الفلفل الأخضر الحار، فلفل روكيتو، فلفل أحمر وأصفر، صلصة طماطم، قطع موزاريلا قليلة الدسم، جرجير بري، بستو، أوريغانو، بارميزان، تقدم على قاعدة مربعة

Our iconic rectangular pizza. Originated in the southern Italian region of Calabria, it is typically made with a thin, crispy crust.

بيتزا مستطيلة، نشأت في منطقة كالابريا جنوب إيطاليا، عادة ما تكون مصنوعة من عذرة رقيقة وقمرمشة

## FOR YOUR INFORMATION

### لمعلوماتك

Our recipes can be updated from time to time, please inform your server of any allergies, so that they can provide you with our detailed allergen information.

يمكن تحديث وصفاتنا من وقت لآخر، يرجى إبلاغ خادمتك بأي أمراض حساسية لديك، حتى تتمكنوا من تزويدك بمعلومات مفصلة عن نسببات الحساسية.

Please note, our products are produced in a kitchen that contains nuts and gluten, so we cannot guarantee a 100% nut-free or gluten-free environment.

يتم إنتاج منتجاتنا في المطبخ الذي يحتوي على المكسرات والجلوتين، لذلك لا يمكننا ضمان 100% بيئة خالية من المكسرات أو الجلوتين.

Consumption of under-cooked eggs may increase the risk of food-borne illness.

قد يؤدي استهلاك البيض غير المطبوخ جيدا التي زيادة خطر الإصابة بالأمراض التي تنقلها الألفهنة

(V) Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

جيدس النباتيين

(N) Contains nuts or nut oils

يحتوي على مكسرات أو زيوت المكسرات

(E) Contains eggs

يحتوي على البيض



Pomodoro Pesto

Calabrese

Pollo Forza

Ⓢ Contains seafood/shellfish Ⓜ Recipe does not contain any gluten Ⓛ Dairy-free  
تحتوي على المأكولات البحرية لا تحتوي الرسالة على الحبوب لا تحتوي على الألبان

# بلستا PASTA

Vegan option also available  
عوار في الخيار النباتي أيضا

**Contadina** كونتاديننا 68  
Mushroom and tomato sauce, rustica tomatoes, chicken and Parmesan.

صلصة فطر وطماطم، طماطم خشونة، دجاج، بارميزان

## Chef's Recommendation

**King Prawns Piccante** 73

روبيان بيكانتي  
King prawns with broccoli, dill, garlic and red chilli in a spicy creamy sauce.

روبيان كبير مع بروكولي، شوي، فلفل أحمر حار في صلصة كريمية حلوة

**Frutti di Mare** 73

King Prawns, squid and mussels tossed in pomodoro and garlic chilli oil.  
الروبيان والحمار محار صلصة بوميرودونيت الفلفل الحار والتيم

**Porcini & Truffle** 67

أسياغي البيوريشي والترافل  
Cream of truffle and porcini mushrooms in a creamy sauce. Finished with Parmesan, truffle oil and parsley.  
كريمة فطر البيوريشي والكماقي صلصة كريمية مزينة بجبنة البارميزان و زيت فطر الكماة والتقدوس

**Arrabbiata con Bocconcini** 65

أربياتا مع اليوكوتشيني  
Cherry tomatoes, light mozzarella, spicy arrabbiata sauce garnished with parsley.  
طماطم كرزيم، جبنة موزارلا خفيفة، صلصة الأربياتا حارة مزينة بالقدوس

**CREAMY** Creamy Cajun Chicken 69

دجاج بالكاجون بالكريمة  
Cajun sauce, mushrooms, red and yellow roasted peppers, cherry tomatoes, topped with breaded chicken and Parmesan.

صلصة كاجون، مشروم، فلفل مشوي أحمر وأصفر، طماطم كرزيم، مقطعة بالدجاج وجبنة البارميزان

**Pollo Piccante** 65

بيتي بولو بيكانتي  
Spicy marinated chicken, cherry tomatoes and baby spinach in a creamy harissa sauce.

دجاج مشوي حار، طماطم كرزيم، لوزك سبانخ صغيرة في صلصة كريمية الهريسة الحارة

**Carbonara** 68

السيانغيتي كاربنارا  
Veal bacon tossed in creamy carbonara sauce, finished with grated Parmesan and parsley.  
لحم العجل المقدد بصلصة كاربنارا الكريمة مع البارميزان المبشور والتقدوس

**Bolognese** 63

سيانغيتي بولونيز  
Classic beef Bolognese sauce finished with Parmesan.  
صلصة بولونيز اللحم البقري، بارميزان

**NEW** Beef Lasagna 68

لازانيا لحم  
An Italian classic. Layers of lasagna, bolognese and béchamel baked and finished with emmental, Parmesan and basil.

طبقات من اللازانيا والبولونيز والشاميل مخبوزة بالتيمتال والبارميزان والريحان

## PASTA YOUR WAY

الباستا على ذوقك

Choose your own pasta

اختر نوع الباستا بنفسك



Spaghetti سيانغيتي



Linguine لينغويني



Penne بيتي

Extra Vegetable أي خضروات AED 5

Extra Meat / Egg لحم / بيض إضافي AED 9

Extra Cheese جبنة AED 5

Vegan Cheese قيجان موزارولا AED 9

Premium Cheese جبنة فاخرة AED 13

\*Our eggs are organic and cage-free

بيضنا عضوي و طازج من إنتاج دجاج تمت تربيته خارج الأقفاص

(V) Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

جائز للنباتيين

(N) Contains nuts or nut oils

يحتوي على مكسرات أو زيوت مكسرات

(E) Contains eggs

يحتوي على البيض



Beef Lasagna

Pollo Piccante

Creamy  
Cajun Chicken

Frutti di Mare

# حلويات DESSERT

## Basque Burnt Cheesecake 32

تشيز كيك الباسك المحترق  
Scorched caramelised cheesecake served with salted caramel sauce.

تشيز كيك بالكراميل مقدم مع صلصة الكراميل المسلوخة

## Tiramisu 30

تيراميسو  
Coffee soaked savoiardi biscuits layered with mascarpone topped with chocolate shavings and cocoa powder.

بسكويت منقوع بالقهوة مغطاة بشوكولاتة مشوية ومسحوق كاكاو

## Honeycomb Cheesecake 32

تشيز كيك العسل  
Three layered baked New York cheesecake served with dark chocolate dipped honeycomb chunks and salted caramel sauce.

ثلاث طبقات من تشيز كيك نيويورك المخبوزة تقدم مع قطع العسل المغطاة بالشوكولاتة الداكنة وصلصة الكراميل المسلوخة

## Dough Balls with Nutella \* 27

كرات عججين مع شوكولاتة نوتيللا  
Nutella with a portion of dough balls. Dusted with icing sugar.

نوتيللا مع جزء من كرات العجين، مغطاة بالسكر البودرة

## Chocolate Fondant 33

شوكولاتة فوندو  
Warm chocolate fondant with a melted chocolate orange centre. Garnished with icing sugar and Nutella. Served with a scoop of vanilla ice cream.

كعكة فوندو الشوكولاتة الساخنة مع شوكولاتة البرتقال الذائبة في الوسط. تعطين طبقة من السكر التام، نوتيللا وتقدم مع ملعقة من السوفلة الإيطالية بنكهة الفانيليا

### Chef's Recommendation

## Chocolate Fudge Cake 29

شوكولاتة فودج كيك  
Our famous home-baked chocolate pudding. Served with a scoop of vanilla ice cream.

جولي الشوكولاتة المشوية من بيتنا إكسبريس تقدم مع ملعقة من السوفلة الإيطالية بنكهة الفانيليا

## Scoop of Ice Cream 10

ملعقة سوفلة  
Choice of vanilla or chocolate ice cream.

اختيارك من آيس كريم الفانيليا أو الشوكولاتة

# مشروبات غازية BEVERAGE

## Soft Drinks 13

مشروبات غازية  
Pepsi, Diet Pepsi, Mirinda, 7 Up, Diet 7 Up, Mountain Dew, Ginger Ale

بيبسي، ماونتين ديو، ميريندا، سفن أوب، ديت بيبسي، ديت سفن أوب، جينجر أيل

## Fresh Juices 23

عصائر طازجة  
Orange, pineapple or watermelon

## Bottled Water 9/12

مياه معدنية  
Aquafina 50cl/150cl

مياه معدنية أكوافينا 50cl/150cl لتر

Still Water 75cl 18

مياه معدنية 75cl 18

Sparkling Water 75cl 18

مياه غازية 75cl 18

## Tea 13

شاي  
English Breakfast Tea, Green Tea, Chamomile Tea

شاي الإفطار الإنجليزي، شاي أعفص، شاي الكاموميل

## Coffee 15

قهوة  
Americano, Cappuccino, Café Latte, Café Mocha, Hot Chocolate

أميريكانو، كابتشينو، كافيه لاته، كافيه موكا، هوت شوكولات

## Espresso/Double Espresso 13/15

إيسبريسو/دبل إيسبريسو

(V) Suitable for vegetarians (lacto-ovo)

جائز للمعجن

(N) Contains nuts or nut oils

يحتوي على مكسرات أو زيوت المكسرات

(E) Contains eggs

يحتوي على البيض



Honeycomb Cheesecake

Basque Burnt Cheesecake

Cappuccino

Tiramisu

Ⓢ Contains seafood/shellfish   Ⓝ Recipe does not contain any gluten   Ⓛ Dairy-free  
تحتوي على المأكولات البحرية   لا تحتوي الوصفة على الحبوب   حلال من الألبان

# كوكتيل منعش REFRESHERS

Vegan option also available  
خيار في الخيارات النباتي أيضا

## Passion Fruit Virgin Mojito 28

موهيتو نباتي فروت الطازجة  
A well balance mix of fresh passion fruit, mint leaves, lime, topped with ginger ale.

مزيج متوازن من ثمرة الماشون فروت الطازجة، مع أوراق النعناع، والليمون، معلوفا شراب الزنجبيل الغازي

## Blue Pea Mojito 28

بلو بي موهيتو  
Butterfly pea flower, lemon and mint in 7up.

زهرة البازلاء، والليمون والنعناع في سفن اب

## Cucu-Mint Cooler 28

Blend of fresh cucumber, mint, lemon and 7up.

مزيج من الخيار الطازج والنعناع والليمون والسفن اب

## Tropicana Kick 28

Mango, pineapple, lemon and roquito blended, garnished with mint.

مانجو، أنشاس، ليمون وروكيوتو مخلوط، مزين بالنعناع

## Watermelon Punch 42

Diced cucumber, strawberry, orange, lemon, lime and mint infused in watermelon juice and 7up. (Good for sharing for 3 to 4 people)

خيار، فراولة، برتقال، ليمون، ليمون والنعناع في عصير بطيخ و 7سفن اب. جيد للمشاركة لثلاثة او اربعة اشخاص



All prices are inclusive of 5% Value Added Tax.  
السعر شامل 5% الضريبة المضافة

[Instagram](#) [Facebook](#) [YouTube](#) /pizzaexpressuae